

82,avenue de l'Atlantique,  
BRUXELLES 1150,le 28 novembre 1974

Cher Citoyen et ami,

Vous aurez probablement reçu ma lettre envoyée il y a peu de jours.J'espère que tout va bien.

Il y a une chose dont j'ai oublié de parler.Dans l'hypothèse où je prendrais un contact à Kin, et aussi à l'intérieur,pour des plannings,des recherches scientifiques ou des échanges d'idées relatives aux publications ou dépliants ( l'accord pour tout cela dépendant,bien entendu,de votre pays),il est important de noter que comme l'accord officiel prend fin vers la mi-mars 1975,ce n'est que jusque cette date que je <sup>pourrais</sup> obtenir, sans difficultés majeures, un ticket avion Bruxelles-Kin, à la charge de mon pays.Après cette date, cela poserait évidemment beaucoup plus de problèmes et ,comme vous le savez,ces tickets sont très chers.

Sans préjuger en aucune façon de matières que vous décidez, il m'a semble bon de vous écrire ce message,pour que ce point de vue ne soit pas oublié.

En attendant de vos bonnes nouvelles,je vous remercie et vous envoie toutes mes amitiés,

Dr. J.V.

